

# AYUNTAMIENTO SANTO DOMINGO NORTE

## Programa Radiofónico, Periódico Digital y Televisivo

CACHICHA Hoy Cachicha TV Archivo Contacto

**Papá se merece un Smartphone** **Solicítalo aquí**

Llévatelo en cómodas cuotas



**altice**  
hecho de fibra

**UNPHU Y Alcaldía De SDN Firman Convenio Para Planificar Plan Municipal De Ordenamiento Territorial**

Publicado el 28/07/2021

NOTICIAS

[Twitter](#) [Me gusta 0](#) [Pasa](#)



La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) y la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU) suscribieron un acuerdo de cooperación para trabajar de manera conjunta y brindar asesoría a ese cabildo en la realización del Plan Municipal de Ordenamiento Territorial.

El convenio rubricado por el alcalde Carlos Guzmán y el vicerrector de Desarrollo Institucional y Proyectos de la UNPHU, ingeniero Walter Lendor, contempla capacitar al personal técnico del Ayuntamiento con talleres de Sistema de Información Geográfica (SIG) entre otros cursos que impartirá la Escuela de Ingeniería

ON INSTAGRAM

@cachicha



80 años impulsando el crecimiento de nuestro turismo



CACHICHA Hoy Cachicha TV Archivo Contacto



El PMOT de Santo Domingo Norte estará vinculado a la Estrategia Nacional de Desarrollo (Ley 2012-01), la Nueva Agenda Urbana, Agenda 2030, los Objetivos de Desarrollo Sostenibles (ODS) con enfoque hacia la estructura verde y adaptación al Cambio Climático.

El alcalde Carlos Guzmán, tras firmar el acuerdo acompañado del presidente de la Sala Capitular, Desiderio Muñoz y varios directores de la Alcaldía, expresó que las herramientas que UNPHU brindará a través de este pacto, abre un espacio para la transformación de los sectores de Santo Domingo Norte y que los ciudadanos conocerán sobre el tipo de suelo que allí existe.

"¿Qué es una ciudad? El arquitecto es quien define mejor hacia dónde debe marchar y como se debe de crear un plan de imagen urbana. Cuando el pueblo ve el concepto de imagen urbana comienza a valorar esas cosas de manera positiva y eso es lo que las personas quieren ver, que los políticos nos pongamos para lo que nos eligieron que es a trabajar como lo estamos haciendo hoy", manifestó Guzmán, tras distinguir que cuenta con un equipo técnico que trabaja en la mejor imagen urbana que requiere Santo Domingo Norte.

En tanto, el vicerrector Walter Lendor, al hacerse acompañar de la directora de la



**C. elCaribe**  Lea el periódico del día

PORTADA PANORAMA DEPORTES GENTE OPIN

**ALCALDE** **PHOTO**

## Alcalde Carlos Guzmán refuerza seguridad en Santo Domingo Norte

Francisco Sánchez | 18 septiembre, 2020

 Facebook  WhatsApp  Messenger  Twitter  Más...



*Alcalde Carlos Guzmán.*

Durante las primeras cinco meses de gestión de Carlos Guzmán frente al Ayuntamiento de Santo Domingo Norte (ASDN), se ha priorizado la regularización de ciudadanas extranjeras, la recuperación de los espacios públicos, la operatividad del veredero, el acondicionamiento de los mercados y la seguridad ciudadana.

Ayer durante el relanzamiento de la Mesa Local de Seguridad de Género, cuya misión fundamental es la de enfrentar el flagelo de la inseguridad y promover la convivencia pacífica en las demarcaciones, Guzmán enfatizó que su principal prioridad "es cuidar a cada una de las ciudadanas del municipio de Santo Domingo Norte".